

Chers élèves,

Nous sommes déjà vendredi de la 2^{ème} semaine de confinement et nous avons envie de vous dire que nous pensons à vous.

Nous espérons que vous allez bien, que vous faites plein de jolies choses à la maison et que les journées ne sont pas trop longues.

Nous espérons aussi que vous prenez plaisir à faire les exercices postés sur le site de l'école.

Avez-vous commencé votre petit journal, votre boîte à souvenirs ? Cela vous fait-il plaisir ?

N'oubliez pas de lire tous les jours, comme nous vous l'avons déjà expliqué, c'est en s'entraînant chaque jour que l'on devient meilleur.

Si vous avez envie, vous pouvez nous envoyer un petit mot ou un dessin, cela nous ferait très plaisir et cela nous enchantera d'avoir de vos nouvelles et de vous répondre personnellement.

Courage à tous et prenez soin de vous.

Nous vous embrassons.

Mesdames Gwendoline et Caroline



On pense à vous !